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様式第３

会 議 録

会 議 名 令和３年度第２回野田市自転車等駐車対策等協議会

議題及び議題毎の

公開又は非公開の別

１ 会長及び副会長の選任について（公開）

２ 川間駅の自転車等駐車対策について（公開）

３ 清水公園駅の自転車等駐車対策について（公開）

日 時
令和４年２月１０日（木）

（書面による審議を行った日）

書面による審議を

行った委員の氏名

会 長 内山 久雄 副会長 岡村 昌夫

委 員 深津 憲一 委 員 佐藤 修一

委 員 新井 章 委 員 岡安 誠人

委 員 五百川 和家恵 委 員 中田 禎子

委 員 西潟 敬幸 委 員 前川 禎浩

委 員 赤坂 美里 委 員 稲又 博英

議 事

第２回野田市自転車等駐車対策等協議会の開催は、

新型コロナウイルス感染症対策のため、書面による審

議としました。

１ 発 送 日 令和４年１月２５日（火）

２ 回答締切日 令和４年２月１０日（木）

（同日とりまとめ）

３ 提 出 数 委員１２名中１２名提出

４ 審議内容等

（１）会長及び副会長の選任について

互選により、会長及び副会長を選任する。

（２）川間駅の自転車等駐車対策について

説明を受け、了承する。

（３）清水公園駅の自転車等駐車対策について

説明を受け、了承する。
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５ 委員からの意見

議題（２）川間駅の自転車等駐車対策について

・ 川間駅南口市営第１自転車等駐車場の返還の

件に関しましては、東武鉄道（株）が有料駐輪

場を整備されるとのことですので今までとあま

り変わらず利用される方も安心かと思う。

・ 川間駅北口暫定無料駐輪場については、利用

者の台数に対して民営駐輪場で、駅への自転車

利用は確保出来ると思いますので、北口暫定無

料駐輪場廃止には了承する。

・ 議案どおり問題ないと思われますが、無料駐

輪場の廃止により、盗難、放置自転車が懸念さ

れることから、その対応に注視されたい。

議題（３）清水公園駅の自転車等駐車対策について

・ 清水公園駅周辺駐輪場では、既に駅東西口に

有料駐輪場が整備されて４年余りになり利用さ

れる方も安定しているものと思う。

・ 清水公園駅高架下暫定無料駐輪場がなくなる

事に懸念もしたが、利用されている方が日平均

５０台、２０％とのことでしたので了承する。

・ 議案どおり問題ないと思われますが、無料駐

輪場の廃止により、盗難、放置自転車が懸念さ

れることから、その対応に注視されたい。

報告事項（１）自転車保険の加入義務化に向けた取り

組みについて

・ 歩道を歩いている時に背後から自転車が通過

して時々ヒヤッとした経験は何度もある。正し

い自転車の乗り方を含め自転車保険の加入を進

めるべき。
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・ 民営駐輪場にもチラシ等設置する事は可能

６ 審 議 結 果

全ての議題について了承した。


